



5. bis 27. Februar 2019

ZUR RECHTEN ZEIT

Christoph Luckeneder

Vereinigung Kunstschaffender
Oberösterreichs **bvoo**

ZUR RECHTEN ZEIT

Christoph Luckeneder

Ein Mensch, der in die Rolle eines stacheligen Kaktus schlüpft und den Willen zeigt, zugleich wehrhaft und sozial zu sein, so ein Mensch wäre eine Ikone des Widerstands ZUR RECHTEN ZEIT. Zur rechten Zeit kommen auch Dinge zur Sprache, die sich mit den Abgründen in Politik, Kirche und Gesellschaft beschäftigen.

ERÖFFNUNG: Mo. 4. Februar 2019, 19 Uhr

Vereinigung Kunstschaffender | Galerie im OÖ Kulturquartier

Begrüßung

Katharina Acht | Präsidentin der Vereinigung Kunstschaffender

Einführende Worte

Dr.phil. MA Georg Wilbertz | Kunst- und Architekturhistoriker

AUSSTELLUNGSDAUER: 5. bis 27. Februar 2019

Der Künstler ist an folgenden Samstagen von 13 - 17 Uhr in der Galerie anwesend: 9., 16., 23. Februar 2019

Bild auf der Vorderseite: „Kaktusmann“ | 2017 | Lichtobjekt | Höhe 200 cm